

Fest in Lila 2018

Megajecker Sessionsauftakt mit „Krageknöpp“ „Bottemelech`s Jonge“, Hennefer Stadtgarde und Tönnisberger Showgruppe

Megajeck freuten sich die „Tönnisberger“ auf die Session 2019. Unter dem Motto „En Sieburch, dat es janz normal, fiert mer Multikulti-Karneval“ herrschte bereits am 23. November 2018 beim vereinseitigen Karnevalsauftakt „Fest in Lila“ im proppevollen „Kaldauer Hof“ geballter Spaßfaktor.

Nach Grußworten und Dankesrede von Siegburgs stellvertretender Bürgermeisterin Dr. Susanne Haase-Mühlbauer und KG-Senator Jürgen Peter bildete der Empfang der designierten Tollitäten Dirk und Jenny mit Gefolge sowie vom Kinderprinzenpaar Elias und Katharina erstes Highlight.



Empfang der designierten Prinzenpaare mit ihren Gefolgen

Foto: Siegburger-Fastelovendseck

Mit Stimmungskrachern brachte die Kölner Karnevalsband „Krageknöpp“ den Saal zum Beben. Dann lüftete Tönnisberger-Oberhaupt Norbert Caspar das Geheimnis und stellte die Frohsinnsbarden als besonders sozial engagierte Karnevalisten und Anwärter fürs „Das Goldene Herz 2019“ vor.



Die Band „Krageknöpp“, Träger des Rheinlandordens 2019

Foto: Siegburger-Fastelovendseck

In umfangreicher Laudatio lobte er, im Namen des Entscheidungsgremiums, die zahlreichen sozialen und karitativen Projekte, welche das Gute-Laune-Quintett unterstütze. Darunter Benefizevents fürs „Kölsche Hätz“ 2013 bis hin zur „Kölschen Weihnacht 2018“ für den Ambulanten Hospizdienst Much.

Die Verleihung des Goldherz durch Bürgermeister Franz Huhn an die Musikgruppe war bekanntlich während der KG-Prunksitzung am 9. Februar 2019 im Siegburger Schützenhaus erfolgt.

Hohe Auszeichnungen überreichte der Bund Deutscher Karneval, vertreten durch Bezirksvertreter Jörg Sola Schröder, schon an diesem Abend.

Der RSE-Verdienstorden in Gold ging an Peter Bielen. BDK-Verdienstorden in Silber erhielten Norbert und Michael Caspar.

Vereinsseitig zeichnete Ehrenpräses Hans-Willy Caspar die Zwillinge und ihre Ehefrauen Gabi und Renate Caspar (krankheitsbedingt nicht persönlich anwesend) für 25 Jahre Tönnsberger-Zugehörigkeit aus.

Präsident Norbert Caspar ernannte die an diesem Abend verhinderte Anja Segner sowie Klaus Braukmann und Frank Benderscheid im Feerrahmen zu KG-Senatoren.



Die Ordensträger Peter Bielen, Norbert u. Michael Caspar



*Norbert Caspar und die neuen Senatoren
Klaus Braukmann und Frank Benderscheid*

Als weitere Stimmungsgaranten ließen es mit Siegburger Bühnendebüt die frisch gegründeten Tanzgruppen der Stadgarde Schwarz-Rot Hennef, die Gesangsgruppe „Bottemelech’s Jonge“ aus Vilich-Müldorf sowie die „Tönnisberger Showgruppe“ mit Micky Krause- und Jürgen-Drews-Ballermann-Party-Spektakel beim Karnevalserwachen krachen.

Mit Sabine Schmidt stellte Vizepäsident und Gestalter Michael Caspar den lustigen aktuellen Motto-Orden vor.

Bericht: Michael Caspar